

Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Juin 2024



Femmes de prière
INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :
[Coopérative de littérature française](#)



ÉPUI



Espérer en Dieu

Kay Burgess

« Mais ceux qui **se confient** en l'Éternel renouvellent leur force. Ils prennent leur vol comme les aigles ; Ils courent, et ne se lassent point, ils marchent, et ne se fatiguent point. » (Ésaïe 40 : 31)

En anglais, ce verset utilise l'idée d'**attendre**, mais la version La Colombe emploie « **espèrent en** ». Effectivement, attendre avec espoir est synonyme de faire confiance en l'Éternel.

Nous disons généralement qu'une femme enceinte « attend » un enfant. Tout en sachant que le travail miraculeux qui se déroule dans son ventre échappe à son contrôle humain, une femme sage sait qu'elle doit s'occuper et être responsable pendant qu'elle attend. Elle devrait s'alimenter correctement pour nourrir son enfant. Elle devrait préparer une chambre d'enfant, des vêtements, et les articles variés nécessaires pour l'arrivée du nouveau bébé, ainsi que faire des changements qu'il faut. Ce qu'elle ne devrait pas faire c'est d'être oisive pendant neuf mois, attendant que son enfant arrive sans faire les

préparatifs nécessaires.

Nous attendons le Seigneur, mais avec un espoir actif. Nous attendons en lui faisant confiance qu'il fasse son travail souverain pour nos enfants, mais nous devons nous occuper pendant notre attente ! Nous devons nous occuper de nourrir, d'enseigner, de guider, de former, et d'élever nos enfants afin qu'ils soient préparés adéquatement et prêts pour le plan de Dieu dans leur vie. Plus que jamais, nous ne pouvons pas nous permettre de nous asseoir et d'attendre désespérément un résultat qui va certainement décevoir si nous n'avons pas investi le temps et les efforts nécessaires pour leur salut.

Je vois beaucoup de femmes dans la Bible qui se sont occupées en attendant, et ont par conséquent vu des résultats miraculeux pour leurs enfants. Jokébed a donné naissance en secret, l'a gardé caché, a fait une corbeille et a planifié pour le jeune Moïse, tout en sachant que son temps avec lui serait court. Pourtant, son temps avec lui a été si efficace que plus tard, il a refusé son héritage royal et a plutôt choisi d'être connu comme un enfant de Dieu.

Anne a prié, a été exaucée par Dieu, et est rentrée chez elle pour préparer la naissance du bébé. Elle a aussi profité du peu de temps passé avec son fils avant de le remettre dans la maison de Dieu — au point où Samuel a grandi pour devenir le dernier juge et le plus grand prophète d'Israël.

Même Marie, si jeune, était assez sage pour se rendre auprès d'une cousine plus âgée qui était capable de comprendre sa situation et de lui donner de bons conseils.

Il ne faut pas essayer d'aider Dieu dans sa part souveraine — pensez à Sara et Agar — parce que cela nous causera des conséquences désastreuses, comme pour Sara. Si Dieu a promis, cela arrivera en son temps et selon son plan — sans notre intervention humaine. Mais cela requiert notre marche fidèle et régulière avec Dieu et notre conviction qu'il accomplira ce qu'il a promis.

Alors, continuez de prier, croire et travailler pendant que vous attendez. Préparez la voie pour la promesse que Dieu vous a donnée. Maintenez le feu allumé pour l'enfant prodigue qui reviendra. Dieu ne tarde pas dans l'accomplissement de ses promesses, et il désire que nos enfants soient sauvés.

Nota bene : Kay Burgess et son époux sont missionnaires chevronnés, servant depuis plus de 35 ans en Espagne et actuellement en tant que coordonnateurs régionaux de la région méditerranéenne. Elle est la fière maman d'un fils, d'une belle-fille, d'un Schnauzer appelé Lucy, et elle est ravie d'être grand-mère Nonna du bébé Boston.



COOPÉRATIVE
DE LITTÉRATURE FRANÇAISE

Savez-vous que la Coopérative de littérature
française a plus de 100 livres sur
Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>

Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :

http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html



Se confier en Dieu

Anne Johnston

« Mais ceux qui se confient en l'Éternel renouvellent leur force. Ils prennent leur vol comme les aigles ; Ils courent, et ne se lassent point, ils marchent, et ne se fatiguent point. » (Ésaïe 40 : 31)

Dans la version anglaise de ce verset, l'idée est d'attendre le Seigneur. Nous vivons dans un monde où tout doit arriver tout de suite. Nous ne voulons pas attendre. Les publicités crient « Achetez maintenant, payez plus tard. » Tant de gens s'enlisent dans leurs cartes de crédit parce qu'ils écoutent cet appel. Nous ne faisons plus la cuisine à partir de zéro, mais comptons sur les plats préparés surgelés qui se réchauffent rapidement au micro-ondes.

Combien de fois avez-vous téléphoné pour obtenir des renseignements ou de l'aide et on vous a mis en attente ? Nous détestons toutes ce message : « Votre appel est important pour nous, veuillez garder la ligne et quelqu'un vous répondra dans les plus brefs délais. » D'habitude, nous décrochons, frustrées parce que nous n'avons pas le temps d'attendre.

Dans la Bible, nous avons des exemples des personnes qui ont prié, demandant à Dieu de répondre, et qui ont été forcées d'attendre avant de recevoir ce dont elles avaient besoin. Abraham et Sara ont attendu pendant des années pour avoir Isaac. Isaac et Rebecca étaient mariés pendant des années avant la naissance de Jacob et d'Ésaü. Joseph a servi fidèlement en attendant que Dieu réalise ses rêves.

En priant pour nos enfants qui se sont égarés du Seigneur, nous aimerions qu'ils reviennent au bercail « aujourd'hui ». Souvent, nous suggérons des idées au Seigneur pour les atteindre. Lorsque l'attente semble difficile, n'oubliez pas que le Seigneur a un plan parfait pour nous et pour eux. Il connaît l'avenir. Nous ne devons jamais cesser de prier pour leur salut, mais il faut lui laisser les « où, comment et quand ».

J'ai trouvé cette citation intéressante sur Ésaïe 40 : 31.

« À première vue, on aurait pu s'attendre qu'on passe de la marche à la course, puis au vol. Mais cet ordre est inversé. Il est plus dur de marcher que de monter ! Tous les cyclistes vous diront que le plus dur est de garder votre cycle à une cadence de marche. »

Les voies de Dieu ne sont pas nos voies, mais ses voies sont toujours les meilleures.

Ce n'est pas sa volonté que quelqu'un périsse. Il aime ce fils ou cette fille égaré plus que vous et moi l'aimons. Si vous avez sincèrement cherché le Seigneur et avez reçu une promesse de lui, tenez bon et faites-lui confiance de régler les détails. Nous ne savons pas ce que l'avenir nous réserve, mais il le sait. Persévérez simplement dans votre marche et votre attente.

Philippiens 1 : 6 nous dit : « Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de Jésus-Christ. »

Nota bene : Anne Johnston détient un diplôme de l'UPBI (maintenant *Northeast Christian College*) au Nouveau-Brunswick. Elle est enfant de ministre qui a été active dans diverses activités la plupart de sa vie. Une maman de trois et grand-mère de six, elle est membre de l'Église Pentecôtiste Unie de l'Ouest-de-l'Île à Pointe-Claire au Québec. Anne travaille aussi avec sa fille Liane Grant, dans l'œuvre des Traducteurs du Roi.



Espérer

Dee Rodgers

« Espère en l'Éternel ! Fortifie-toi et que ton cœur s'affermisse !
Espère en l'Éternel ! » (Psaumes 27 : 14)

Encore, la version anglaise utilise l'idée d'attendre dans ce verset.

Attendre est l'une des choses les plus dures que nous, en tant que création de Dieu, devons apprendre à faire ! Depuis la naissance jusqu'à l'âge que nous avons maintenant — nous n'aimons pas attendre !

L'écoulement du temps ne change pas souvent cette impatience et cette insistance pour obtenir ce que nous voulons. Nous voulons toutes que les choses se passent comme nous pensons qu'elles devraient se passer. Une interruption ou un changement qui affecte nos envies, nos besoins, nos plans, ou nos rêves bouleverse notre vie. Mais Dieu nous demande de tout lui donner. Il nous demande de lui faire confiance. Déposez tout à ses pieds.

Nous désirons toutes lui donner tout, et lui disons que nous le ferons, et nous le faisons — temporairement. Or, apprendre à le laisser là, et attendre alors que notre monde bascule est une leçon que nous devons toutes apprendre. Nous connaissons les Écritures, mais souvent nos conversations avec Dieu ressemblent au chapitre 3 de Lamentations.

Lorsque la maladie vous frappe, ou pire, frappe nos bien-aimés, un époux, ou un enfant — alors nous apprenons à attendre. Cela se fait lentement, ce processus d'apprendre à le laisser faire. C'est quand nous apprenons à creuser profondément pour

les promesses que nous avons entendues et lues dans sa Parole. Et nous faisons des choix — tous les jours et parfois toutes les heures, des choix de faire confiance, et d'apprendre à attendre le Seigneur. Nous ne recevons pas toujours des réponses immédiates. Le miracle n'arrive peut-être pas quand nous le voulons. Il se peut que nous regardions Dieu emporter nos chers au ciel, et ce n'était pas la réponse que nous voulions, ou ce que nous avons prévu. À mesure que les mois et les années passent, nous découvrons que le plan de Dieu était ce qu'il fallait dans certains cas. Toutefois, à l'époque, il n'était pas facile de continuer à faire confiance et à croire que c'était pour le mieux.

Je me souviens que la première fois j'ai dû vraiment creuser profondément pour tenir. Le processus de regarder mon père perdre sa vue tôt. Beaucoup ont prié pour lui et ont prophétisé sa guérison. Sa foi était solide, mais il se réveillait avec le même problème. Une fois, un ministre lui a dit, en guise d'un rayon d'encouragement : « Il est parfois plus dur d'avoir la foi, la confiance et l'intégrité en Dieu quand on ne reçoit pas la guérison immédiate, que de recevoir cette guérison et de reprendre sa vie 'normale' ». Il n'a jamais vacillé dans sa marche avec Dieu ; dans son dernier service, il a dansé devant le Seigneur, le louant avec les yeux fermés, les ouvrant et ne voyant pas clairement, mais se réjouissant dans la bénédiction qu'il recevait. Quand on m'a appelé pour me dire qu'il est parti quelques heures plus tard, j'étais abattue, et me suis mise à interroger Dieu. Ce n'était pas censé de se passer de cette façon. On m'a dit qu'il « était guéri », et je savais que c'était vrai, mais j'ai dû apprendre à faire confiance d'une manière que je n'ai pas connue auparavant.

J'ai affronté d'autres problèmes qui ont secoué mon monde. Et dans le même chapitre de Lamentations où Jérémie se plaignait et citait tous les ennuis qui lui étaient arrivés, nous lisons des versets les plus cités et les plus encourageants de la Bible. « Voici ce que je veux repasser en mon cœur, ce qui me donnera de l'espérance. Les bontés de l'Éternel ne sont pas épuisées, ses compassions ne sont pas à leur terme ; elles se renouvellent chaque matin. Oh ! que ta fidélité est grande ! L'Éternel est mon partage, dit mon âme ; c'est pourquoi je veux espérer en lui. L'Éternel a de la bonté pour qui espère en lui, pour l'âme qui le cherche. Il est bon d'attendre en silence le secours de l'Éternel. » (Lamentations 3 : 21-26)

Les sept ou huit dernières années, j'ai appris à espérer en Dieu et de lui faire confiance dans un domaine tout nouveau. Quand je sens que je ne suis plus capable de gérer moi-même, les parties de Psaume 61 : 3-4 sont devenues mon encouragement. « Du bout de la terre je crie à toi, le cœur abattu ; Conduis-moi sur le rocher que je ne puis atteindre ! Car tu es pour moi un refuge... » Aux bonnes heures, il est là. Au milieu d'une salle d'urgence, il est là. Quand je ne peux pas partager la charge avec quelqu'un d'autre, et personne n'est près de moi, Dieu est là. La prière — le rocher vers lequel je cours, juste pour lui parler et de lui dire : « J'ai encore confiance en toi, je n'y arrive pas

seule, me revoici — j'ai besoin de toi ! » Je monte dans la voiture, désespérée, et effondrée, et j'arrive à sortir au prochain endroit de ma journée, avec une force qui n'est pas la mienne.

Philippiens 4 : 13 dit : « Je puis tout par celui qui me fortifie. » Un si grand nombre de promesses dans sa Parole dépendent de notre apprentissage de lui faire confiance et d'espérer en lui. Louez-le. Adorez-le dans la vallée, et il vous aidera à grimper la montagne en face de vous. « Je dis à l'Éternel : Mon refuge et ma forteresse, mon Dieu en qui je me confie ! » Psaume 91 : 2.

Nota bene : Dee Rodgers est membre actif de l'église *The Sanctuary* à New Albany au Mississippi. Épouse depuis 47 ans, maman de deux, grand-mère de quatre (y compris des triplets !). Elle enseigne l'école du dimanche des préadolescents à son église et aime lire, peindre, le patchwork, et les classes de poterie.

Veillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers Robbins

Dieu accomplit de grandes choses !

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, japonais, pijin, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à: LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!**



Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale

Qui sommes-nous ?



Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaume 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1 : 25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à liane@LianeRGrant.com.

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !
